

Krankenhaus der Augustinerinnen  
Severinsklösterchen  
Jakobstraße 27-31  
50678 Köln  
0221 / 3308-0  
www.koeln-kh-augustinerinnen.de

## PRESSEMITTEILUNG

### Prof. Dr. Mark Oette ausgezeichnet - Chefarzt des Severinsklösterchens nun außerplanmäßiger Professor

**Köln, 29.2.2016.** Für seine herausragenden Leistungen im Bereich der medizinischen Forschung und Lehre ernannte die Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf den Kölner Chefarzt Prof. Dr. Mark Oette als außerplanmäßigen Professor (APL). Gunnar Schneider, Geschäftsführer des Severinsklösterchens, gratulierte herzlich zur Ernennung.



Ausschlaggebend für diese Auszeichnung ist u.a. die 15-jährige Lehrtätigkeit an der medizinischen Fakultät im Bereich der Inneren Medizin. Sein Spezialgebiet ist jedoch die Infektiologie, in welchem er im Jahr 2007 zu „Resistenzen in der HIV-Behandlung“ habilitierte. Vor acht Jahren brachte Prof. Oette seine Expertise in den bereits im Krankenhaus bestehenden HIV-Schwerpunkt ein und baute diesen aus.

Als Chefarzt am Severinsklösterchen gründete er im Jahr 2008 auch die Klinik für Gastroenterologie, deren Leistungen er immer wieder erweiterte. Heute bietet die Klinik hochmoderne Verfahren wie zum Beispiel die endoskopische und Kontrastmittel-Sonografie zur Diagnostik von Magen-Darm-Erkrankungen. In diesem Jahr wird die Funktionsdiagnostik komplett neu gebaut, so dass die Klinik zum Ende des Jahres weitere innovative endoskopische Verfahren in professionellem Ambiente anbieten wird.

Privat und beruflich ist Prof. Oette ein Kölner, auch wenn er acht Jahre in Düsseldorf arbeitete. Der gebürtige Schweizer kam Anfang der 80er Jahre zum Studium nach Köln und fand in der Südstadt seine zweite Heimat – inklusive Mitgliedschaft beim 1. FC Köln. Im Jahr 2010 erhielt er den Heinz-Ansmann-Preis für seine Arbeiten zur AIDS-Forschung sowie in 2009 das Bundesverdienstkreuz am Bande für die ehrenamtliche medizinische Versorgung von Obdachlosen in Köln.